

Kasachische Küche in der 2b

Am Donnerstag, den 06.06., besuchte uns Ehepaar Schwebel in der Freizeit. Mias Großeltern stammen aus Kasachstan, unserem Land für den UNESCO-Projekttag. Wir kochten gemeinsam ein leckeres Gericht aus ihrer Heimat. Frau Schwebel hatte einen Teig mit Kefir vorbereitet, den die Kinder portionierten und zu Schleifen formten. In heißem Öl wurden sie ausgebacken und dann mit Erdbeermarmelade und gezuckerter Kondensmilch serviert. Köstlich!

Ein herzliches Dankeschön an das Ehepaar Schwebel sagt die Klasse 2b!

